



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/601

03/07/2019

2197

AUTOR/A: DEL CAMPO ESTAÚN, Sergio (GCs)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Ministerio de Fomento trabaja en varias líneas de actuación para mejorar la seguridad vial y fluidez del tráfico en el corredor de la N-240/AP-2 en Lleida, con distintos horizontes temporales en función de su complejidad y coste.

- Se encuentra en redacción el proyecto de construcción de mejora de tres intersecciones en Juneda.
- Desde julio de 2018 se encuentra en redacción el Estudio Informativo para aumentar la capacidad de la carretera N-240 entre la variante de Les Borges Blanques y la Variante Sur de Lleida (C-13).
- Además, cualquier medida que fomente el trasvase de tráfico desde la N-240 hacia la AP-2, en tanto finaliza el plazo concesional, se considera positiva para ese fin. Para ello, se están estudiando, con el Servei de Transit de la Generalitat, las posibilidades de mejora sobre las bonificaciones actuales dentro del marco jurídico vigente. Una vez alcanzado el acuerdo, en su caso, será necesario tramitar el Real Decreto para modificar los términos de la concesión vigente.

Madrid, 31 de julio de 2019